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「各委員会1年の活動方針」
井上　寛委員長 卓話者

田島ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 拡大増強委員会 井上直紀委員長
　今年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐を努めております、ふじさわ湘南RC 財団米山委員会 西口雅彦委員長
　田島と申します。新年度のご挨拶に伺いました。 研修リーダー委員会 佐藤照夫委員長
　今年はIMのホストクラブをお願いしております。
　どうぞよろしく1年間お願いします。 井上直紀委員長  ※別紙参照※
平綿聖広会長
　田島AGご苦労様です。各委員長様よろしくお願いします。
府中幹事
　西口さん佐藤さん井上さん1年間宜しくお願い致します。
安部会員
　本年度委員長様　井上様、西口様、佐藤様卓話よろしく。
　1人10分とは非常に短いでしょう。前に立って「くしゃみ」で
　もう終わり
伊沢会員・伊藤会員
　井上、西口、佐藤各委員長のﾘｰﾀﾞｰｼｯﾌﾟを期待しております。
井上直紀会員
　増強委員長に指名されました。みなさんご協力お願いします。
西口会員
　田島ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐、本日はご苦労様です。
松嶋会員
　田島AG本日はお忙しい中お越し頂きありがとうございます。
　拡大増強、財団米山、研修リーダー各委員長の皆様、 西口雅彦委員長        ※別紙参照※
　今年度の抱負楽しみに拝聴致します。
高橋会員
　井上、西口、佐藤委員長、本日は宜しくお願いします。
齋藤会員
　各委員長さん本日の卓話よろしく。
長谷川会員
　井上さん西口さん佐藤さん各委員長さん
　1年間宜しくお願いします。
柳生会員
　委員長方々1年がんばってください。
山崎会員
　井上様、西口様、佐藤様、本日は宜しくお願い致します。
井上寛会員
　3委員会の委員長さん本日の卓話御苦労様です。
　宜しくお願いします。

合計 １５，０００-
累計 ４１，０００- 佐藤照夫委員長        ※別紙参照※
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お祝 本日の卓話

一年間宜しくお願い致します！ 井上直紀委員長が手品を披てださいました！！ 



一年間宜しくお願い致します！ 


